

PENDIM

Sinergitas Kodim 1418/Mamuju dan Polresta Mamuju: Pastikan Natal dan Tahun Baru 2025 Aman dan Damai

M Ali Akbar - SULBAR.PENDIM.ID

Dec 24, 2024 - 14:31



MAMUJU, – Dalam upaya memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru 2025, Kodim 1418/Mamuju bersama Polresta Mamuju dan Satpol PP Kabupaten Mamuju mengadakan patroli

gabungan. Kegiatan ini berlangsung di Lapangan Polresta Mamuju, Jalan KS Tubun, Kelurahan Rimuku, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat. Senin (23/12/2024).

Patroli gabungan tersebut dipimpin langsung oleh Kasat Sabhara Polresta Mamuju, Iptu Sirajuddin. Dalam keterangannya, ia menyampaikan bahwa patroli gabungan ini merupakan langkah strategis untuk menjaga situasi keamanan di Kabupaten Mamuju. "Kita melaksanakan patroli dalam rangka menyambut Natal dan Tahun Baru 2025. Patroli gabungan ini bertujuan mengecek tempat-tempat keramaian dan pos-pos pengamanan yang ada di Kota Mamuju. Patroli akan terus kami laksanakan selama perayaan Natal hingga Tahun Baru agar wilayah Kabupaten Mamuju aman dan kondusif," jelasnya.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., juga memberikan pernyataan tentang pentingnya sinergi lintas lembaga dalam menjaga stabilitas wilayah. "Kolaborasi antara TNI, Polri, dan Satpol PP merupakan bukti nyata komitmen bersama dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami berharap melalui patroli ini, masyarakat Mamuju dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan penuh damai tanpa kekhawatiran gangguan keamanan," tegas Kolonel Andik.

Patroli gabungan ini mencakup pengawasan di pusat-pusat keramaian seperti gereja, mal, pasar, serta area strategis lainnya. Selain itu, kegiatan ini juga dilakukan untuk mengevaluasi kesiapan pos pengamanan yang telah didirikan di berbagai titik.

Dengan sinergi antara Kodim 1418/Mamuju, Polresta Mamuju, dan Satpol PP, masyarakat diimbau untuk tetap waspada dan aktif menjaga ketertiban lingkungan masing-masing. Segera laporkan hal-hal mencurigakan kepada aparat keamanan terdekat untuk mencegah potensi gangguan.

Melalui langkah ini, diharapkan perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 di Kabupaten Mamuju dapat berlangsung aman, nyaman, dan damai, mencerminkan semangat kebersamaan dan keharmonisan antarwarga.